



コミュニティ・スクールとして、家庭や地域の方の協力に感謝！

土居小学校では、校外学習や様々な学習で、スクール・サポート・ボランティアの方に協力をいただいています。スクール・サポート・ボランティアは保護者や地域の皆様の協力によって成り立っています。校外学習では、子どもたちの活動の支援だけでなく、行き帰りの安全面にも配慮いただいています。

2月14日（火）は、2年生が図書館見学に行きました。スクール・サポート・ボランティアの方が5名参加してくださいました。図書館では、図書館の方の仕事内容、図書館にある本の数、様々なイベントがあることなど、たくさんの発見がありました。

また、2月20日（月）は3年生が体育館で「昔の遊び」体験をしました。なんと、地域の方が20名も参加してくださいました。こま回し、けん玉、めんこ、おはじき、お手玉、羽根つき、紙飛行機、カルタとたくさんの昔の遊びを楽しむことができました。地域の方が、分かりやすく説明してくださったり、一緒に遊んだりする中で、昔の遊びの良さはもちろんのこと、地域の方と触れ合う楽しさや喜びを味わうことができました。どの子どもともうれしそうでした。

いつもスクール・サポート・ボランティアの方への声掛けに尽力いただいている、地域コーディネーターの方には感謝しています。そして、教育活動のために協力してくださっている皆様、ありがとうございます。学校教育は、家庭や地域の方の協力の下、成り立っています。今後も、保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの育ちのために、お力添えをよろしくお願いいたします。

